

15. Jänner 2026

Future Talk: Ambulantisierung neu denken

Der Trend zu ambulanten und tagesklinischen Leistungen eröffnet neue Chancen für Patientinnen und Patienten, bringt aber auch tiefgreifende Herausforderungen für Krankenhäuser und den niedergelassenen Bereich mit sich.

Ziel der Veranstaltung ist es, unterschiedliche Blickwinkel zusammenzuführen, Erfahrungen aus der Praxis zu teilen und Impulse für eine patientenorientierte, wirtschaftlich tragfähige und qualitativ hochwertige Versorgung zu setzen.

Diskussionsteilnehmer*innen

- Naghme Kamaleyan-Schmied, Vizepräsidentin der Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien
- Eduardo Maldonado-González, Vizepräsident der Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien
- Benjamin Glaser, Präsidialreferent der Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien
- Wilhelm Marhold, Krankenhausmanager, Ex-KAV-Generaldirektor
- Jan Pazourek, Büroleiter des Dachverbands der Sozialversicherungsträger
- Richard Gauss, Geschäftsführer des Wiener Gesundheitsfonds
- Herwig Ostermann, Geschäftsführer Gesundheit Österreich GmbH

Moderiert wird der Future Talk von Gesundheitsjournalist Köksal Baltaci („Die Presse“)

Wann: Mittwoch, 28. Jänner 2026, Einlass: 17.30 Uhr, Beginn: 18 Uhr

Wo: Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien, Weihburggasse 10-12, 1010 Wien,
Veranstaltungszentrum (VAZ), 1. Stock

[Zur Anmeldung](#)